

**Man lebt zweimal:
das erste Mal in der Wirklichkeit,
das zweite Mal in der Erinnerung.**
(Honoré de Balzac)

Nachruf

In stiller Trauer gedenken wir unserem Klinikgründer

Herr Dr. med. Urs Vogel

der am 14. September 2022 im Alter von 85 Jahren von uns gegangen ist.

Zusammen mit seinem Bruder hat er 1978 unsere Klinik gegründet und mit viel Herzblut aufgebaut. Immer mit dem Ziel vor Augen, eine moderne medizinische Versorgung im Raum Bern West zu gewährleisten. Nie werden wir seine chirurgischen Höchstleistungen als Chefarzt der Klinik Permanence sowie seine Leidenschaft für den Fussball, insbesondere für den BSC Young Boys und seine Hingabe für das Wohl seiner Patientinnen und Patienten vergessen.

Wir werden sein Andenken in Ehren bewahren und kondolieren der gesamten Familie.

Direktion und Belegschaft

Hirslanden Klinik Permanence
Bümplizstrasse 83, 3018 Bern